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Ecole Maternelle du Pont Marquant - Conseil d’école du 08/06/2012 

 

Etaient présentes :  

Les enseignantes :   

Madame Isabelle BIAU-GUILHEMBET    (Adjointe 

Madame Elisabeth CLUZEL     (Adjointe) 

Madame Claire DESERT     (Adjointe) 

Madame Françoise FEREC      (Adjointe) 

Madame Emilie LE DU     (Adjointe) 

Madame Nathalie LEVREUX    (Adjointe) 

Madame Catherine NEVEU     (Directrice) 

Madame Annabelle REMY     (Adjointe) 

Madame Catherine SAPHARY    (Adjointe) 

Madame Anne TALMANT     (Adjointe) 

 

La représentante de la Municipalité :   Madame LOUCHART 

La déléguée départementale de l’Education nationale : Madame DROUINEAU 

 

Les représentantes du Groupement de Parents : Madame FRONTEAU, Madame LAMBRON, 
Madame NIETO, Madame SAR, Madame VIDEUX 

Les Parents : Mme HENRY 

 

ABSENTS excusés : Madame DALLEMAGNE, Monsieur FETET, Mme LEROY 

 

1. Rentrée 2012 

 
Effectif prévisionnel au 08/06/2012 

Elèves :   PS :            67    MS :          75     GS :   96 

Total :    238        (261 élèves nécessaires pour conserver la 9ème classe selon la norme départementale) 

Soit 8 classes à 30 ou 29  ou 9 classes à 26 ou 27 

Répartition pour la prochaine rentrée non faite, l’équipe attend l’ajustement de la carte scolaire qui 

doit se faire la dernière semaine de juin.  

Enseignantes : 3 départs Mlle LE DU ½ décharge, Melle REMY qui remplaçait Mme QUERCELIN et 

Mme CLUZEL qui part à la retraite. 

2 arrivées Mme Françoise LECUYER et Mme Aline QUERCELIN  

 

ATSEM : en cas de fermeture de classe, une ATSEM serait concernée et quitterait l’école. 

Organisation du temps scolaire : aucune information de quelque sorte que ce soit à ce jour.  Tant 

qu’il n’y a pas de nouvelle circulaire : semaine de 4 jours et poursuite de l’APE sur le temps de la pause 

méridienne. 

Rentrée le mardi 4 septembre à 8h20 pour les moyens et les grands et à l’horaire fixé avec la 

Directrice pour les petits. 
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2. Projets pédagogiques 
 

Projet d’école : les ateliers autonomes de manipulations fonctionnent dans toutes les classes. 

Le second volet sur l’orientation dans l’espace se mettra en place l’année prochaine. 

 

Echanges grande section/CP ou CE1 nombreux et variés 

La classe 6 a fait des rencontres sportives avec les élèves des Platanes, ainsi qu’une bataille navale. 

Les classes 7 et 8 ont correspondu avec les CP de la Barantonnerie. 

Il y a eu lecture et échange d’albums créés par les élèves. 

Les CP sont venus lire des albums au Grandes Sections, les CE1 des Platanes doivent venir lire pour 

leur classe correspondante (classe 6). 

 

Piscine :  

Bilan très positif tant pour le ½ groupe à la piscine que pour celui restant à l’école. 

Le ½ groupe restant en classe  travaillait à l’élaboration d’un livre.  

Ce dispositif se trouverait perturbé par le passage de ½ à ¼ de décharge en cas de fermeture de la 

9ème classe.  

 

APE :  
Pour  les Petites Sections l’APE a  aussi été mise en place (de 12h30 à 13h), mais le plus souvent pour 

mener des évaluations plus pointues en tout petit groupe. Peu d’enfants sont réellement concernés 

par du soutien.  

Sans nouvelles directives pour 2012/2013, l’équipe reconduira le dispositif actuellement en place. 

 

 

Décloisonnement Arts visuels :  

Pour tous les élèves de MS, des bonshommes ont été réalisés en matériel de récupération, ils sont 

exposés dans l’entrée de l’école. 

Décloisonnement  en langage: second projet avec les élèves de MS des classes 3 et 9, par 1/2 classe, 

avec utilisation de diapositives. 

Le décloisonnement n’a pas concerné les élèves de Grande Section qui ont eux bénéficié du 

décloisonnement pour la piscine. 

 
 
RASED : 

Prévention en MS par Mme Isabelle DUDRAT en petits groupes. 

Prise en charge d’élèves de GS par Mme BOULAY, depuis le mois de mars. 

Mme TRAESCH, la psychologue a vu des enfants de MS et GS et rencontré des familles. 

L’équipe ne devrait pas changer. 

Samedi 16 juin : accueil par l’équipe enseignante et le RASED des futurs PS pour une matinée 

d’adaptation.  Les invitations ont été envoyées par la Mairie à toutes les familles concernées. 

 

Sorties et fêtes  
 
Carnaval : une réussite du point de vue des parents et de l’équipe enseignante 

 
Fête de l’école  1600€ de bénéfice.  (200 € de moins que l’année dernière) 
Il y a eu un afflux constant jusqu’à 12h45.  

Mr DALLEMAGNE, que nous remercions encore pour son dévouement, a réalisé le même nombre de 

crêpes sur un temps plus court. 
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L’équipe de l’école (enseignantes et ATSEM) ainsi que les parents trouvent que cet horaire était 

finalement bien vu, puisque les enfants qui en ont besoin peuvent ainsi faire tranquillement la sieste 

l’après-midi. 

Par contre, comme l’installation se fait rapidement, grâce à la présence de nombreux parents 

bénévoles, il serait possible de démarrer la fête ½ heure plus tôt, à 10h.  

Cet horaire est avalisé pour la fête de l’an prochain. 

 

3.Les sorties 
 
Passées 
Les GS sont allées à Paris au Cinéaqua (aquarium) 

Les classes 1 et 2 sont allées à la Bergerie nationale,  

La classe 3 a rendu visite à ses correspondants 

La classe 4 est allée la ménagerie du Jardin des Plantes, à Paris 

La classe 9 s’est rendue à l’Espace Rambouillet avec spectacle des rapaces, pique-nique et atelier. 

Selon l’enseignante l’atelier n’était pas nécessaire, les élèves étant fatigués par tout ce qu’ils avaient 

déjà fait avant.  

 

A venir 
La classe 1 ira à la base de loisirs de SQY pour une promenade pique-nique (jeudi 21 juin) 

La classe 3 ira à l’étang de la Tour à Vieille-Eglise pour un atelier peinture. (jeudi 21juin)  

La classe 5 doit visiter la serre aux papillons et pique-niquer (vendredi 15 juin) et pique-niquer à la 

base de loisirs de SQY (lundi 2 juillet) 

 

4.Travaux : 
 
Effectués :  

Le  changement de la chaudière,  

Le changement des huisseries des sanitaires côté cour des petits. 

La peinture du plafond de la salle du réseau. 

La pose de poteaux pour empêcher les voitures de se garer sur le passage piéton. 

 

Aménagement de la cour : 

Concernant le projet d’implantation d’une structure dans la cour des grands, financée par la 

coopérative, la Mairie a donné son  accord de principe de dans la mesure où la structure respecte les 

normes de sécurité en vigueur. 

 

Le choix de l’équipe s’est porté sur un « Tapis volant ». 

Coût : 5 605 € pour le matériel, la livraison et l’installation  

+ 445 € pour le contrôle de conformité qui sera demandé une fois la structure installée. 

Emplacement prévu : dans la cour des grands perpendiculairement à la salle 9 et parallèlement à la 

grande salle du parcours de motricité. 

 

Les membres du Conseil d’école approuvent la décision à l’unanimité. 

 

Etant donné l’usage intensif du parc roulant qui est fait par les enfants sur le temps périscolaire de la 

pause méridienne,  il est demandé une participation de la Mairie à l’aménagement de la cour. D’autant 

plus qu’une fixation d’un des jeux en place depuis des années vient de casser et qu’il va falloir retirer 

ce jeu. 

Mme LOUCHART indique qu’il faut faire une demande précise avec le prix et la nature du jeu, qui sera 

transmise lors de la prochaine étude du budget 2013. 
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Point sur la coopérative : 
 

Solde créditeur de la coopérative : 12 861 € 

Il reste encore le photographe à payer, soit  environ 4 000 €, et les 6 000 € pour la structure.  

 

 

5. Pont de l’Ascension 2013 : 
 

Pour 2012 la date de récupération a été fixée par le Directeur académique des services de 
l’éducation nationale 

Il n’y a  pas de vote nécessaire et l’information est donnée à  la rentrée avec les dates des vacances 

scolaires. 

 

 

6. Autres questions 
 

Place de stationnement handicapé : il y a 2 élèves dans l’école  ayant des difficultés motrices 
importantes, un appel au civisme est lancé pour que ces emplacements soient respectés. Le 

Conseil d’école pense qu’il serait bon de demander la verbalisation des contrevenants si l’incivisme 

perdure. 
 

L’ensemble de l’équipe remercie les parents délégués pour leur investissement. 

La question du renouvellement de l’équipe du Groupement de Parents est posée, car il est de plus en 

plus difficile de remplacer les personnes qui partent. 

 

 

 

Catherine NEVEU      Mme NIETO 

Directrice       Parent délégué du Groupement   

        de parents 


